

El eldense José Quiles gana el oro en el Torneo Internacional de la Amistad

28/09/2016



El joven boxeador eldense José Quiles, campeón de España de categoría élite, continúa destacando en el mundo del boxeo. El pasado fin de semana sumó una medalla más a su larga lista de trofeos. Quiles obtuvo un oro en el Torneo Internacional de la Amistad. El eldense

continúa entrenando en el Centro de Alto Rendimiento de la Residencia Blume en Madrid, donde entra y vive junto a sus compañeros de la Selección Española de Boxeo.

Esta competición tuvo lugar el pasado fin de semana en

Barcelona. En las tierras catalanas el joven se enfrentó a la final con el italiano Halit Eryilmaz, a quien ganó con cierta soltura. El joven admite que al principio el italiano empezó con buen ritmo, pero rápidamente pudo llevar la

pelea a su terreno y al ritmo que deseaba.

Ahora continuará entrenando en la Blume hasta su próximo encuentro a finales de octubre.